
Piacenza, 6-4-17 

 

In data Odierna, a Piacenza, si è riunito il Direttivo dell’Associazione “L’ATOMO Arcigay Piacenza”,              

alla presenza di: 

Valeriano Scassa (Presidente) 

Maurizio Rivoli (Vice Presidente) 

Davide Bombini (Consigliere- Segretario) 

Rita Mura (Consigliere) 

Davide Bastoni (Consigliere) 

Paola Romanini (Consigliere) 

Assente: Salvatore Godino (Consigliere) 

Ordine del giorno: 

1. Organizzazione del corteo del 20 maggio 

2. Aggiornamento sulla presentazione del Libro “Ho tanti amici Gay” e proposta di            

collaborazione con locale notturno di Fiorenzuola 

3. Proposta di proiezione del film “Ne avete di finocchi in casa?” 

4. Aggiornamento sul progetto salute “educazione sessuale nelle scuole” 

5. Approfondimenti tematici di aprile e maggio 

6. Aggiornamento sul Consiglio Nazionale appena tenutosi 

7. Assemblea ordinaria e congressuale del 18 aprile 2017 

 

Alle ore 21.25 il Presidente dichiara aperta la seduta. Viene nominato unanimemente Davide             

Bastoni segretario di seduta. Il Presidente pone in discussione il primo punto dell’ordine del              

giorno. 

PUNTO 1  Ore 21.25 

Davide Bombini aggiorna sulle autorizzazioni per il corteo del 20 maggio (referente del Comune              

Nadia Repetti): Siamo in attesa dell’ok del Comune così poi potremo inviare la segnalazione di               

corteo alla Digos. 

Una volta avuti i permessi si inviteranno tutte le realtà locali. Rita Mura sottolinea come il corteo                 

debba essere pacifico ed ordinato e propone quindi di evitare di invitare gruppi estremisti o               

facinorosi. 

Davide Bombini, Rita Mura e Davide Bastoni propongono di invitare quindi: i partiti politici, i               

sindacati, i cristiani lavoratori, le comunità religiose, le associazioni sportive (FIGC, Lions Rugby,             

Piacenza Calcio, CONI, Ordine dei Medici, ecc.), la Diocesi di Piacenza e Bobbio. 

➔ Entra in Direttivo Paola Romanini ore 21.35 

Paola Romanini propone di creare uno striscione del gruppo Giovani GLITCH. Davide Bastoni             

propone di esortare Amnesty a fare altrettanto. 

Verrà organizzato successivamente, con le realtà che hanno aderito, quali attività verranno            



proposte una volta arrivati in Piazza Duomo. 

 

PUNTO 2 ore 21.55 

Valeriano riferisce sulla presentazione del Libro “Ho tanti amici Gay”: l’autore è disponibile solo il 5                

maggio 2017. Visti i tanti impegni associativi, si decide di posticipare tale evento. 

Un esercente di Fiorenzuola apre un locale ludico-notturno “Il Conte Max” dal primo maggio ed ha                

proposto di fare una serata lgbt settimanale. Il locale è affiliato FENALC e darebbe la disponibilità                

per una serata dalle ore 18 alle ore 04 a scelta tra lunedì, mercoledì e giovedì.  

Unanimemente si decide al momento di non aderire. 

 

PUNTO 3 ore 22.05 

Proposta di proiezione del film “Ne avete di finocchi in casa?”. Si conferma l’intenzione di               

organizzarlo per l’11 ottobre in occasione della giornata del Coming Out, alla Fondazione di Parma               

e Piacenza. Davide Bombini riferisce che il suo contatto, il regista Andrea Longherin, al momento è                

molto impegnato con il Gruppo Gay Statale. Ci si aggiorna al prossimo Direttivo. 

 

PUNTO 4 ore 22.10 

Davide Bastoni aggiorna sul progetto di educazione sessuale nelle scuole. Si sta cercando di              

coinvolgere tutte le figure professionali coinvolte. Domani è previsto un incontro con i             

Responsabili del Consultorio Giovani (psicologhe dott.ssa Morelli e Fornari). Una volta avute le             

adesioni delle varie figure professionali (psichiatri, educatori, infettivologi, psicologi, professori), si           

organizzerà un primo incontro conoscitivo per esporre il progetto. Ci si aggiorna. 

PUNTO 5 ore 22.15 

Gli approfondimenti tematici di aprile e maggio sono stati sospesi visto l’imminente            

appuntamento congressuale e l’organizzazione del corteo del 20 maggio. 

PUNTO 6 ore. 22.15 

Davide Bombini riferisce che è stato deciso di disaffiliare il locale di cruising di Bologna. 

PUNTO 7 ore 22.30 

Congresso straordinario: viene confermato unanimemente di tenere il congresso straordinario in           

occasione dell’assemblea dei soci del 18 aprile p.v. ore 21. 

Davide Bastoni informa il Direttivo sulla volontà di portare una mozione unica congressuale             

insieme a Paola Romanini, Davide Bombini, Edoardo Pivoni, Salvatore Godino ed Andrea Pancini             

per creare il nuovo Direttivo con candidata presidente Paola Romanini, vice presidente Davide             

Bastoni, segretario Davide Bombini. 

Il 18 aprile verranno anche consegnate al nuovo Presidente le password, le credenziali, i soldi               

dell’associazione ed il modem per potersi connettere al sistema di tesseramento centrale. 

Sarà infine necessario individuare un posto in città dove lasciare il materiale dell’associazione. 

Alle ore 23.20 viene sciolta la seduta. 

 

Il Presidente                                                                                                                   Il Segretario di seduta  

Valeriano Scassa                                                                                                             Davide Bastoni 


